



Des nouvelles de l'équipe du parc urbain national de la Rouge

S'investissant fièrement dans son important rôle de futur intendant du parc urbain national de la Rouge, l'Agence Parcs Canada fait en sorte d'être à l'écoute du public canadien et de lui donner les moyens de participer à la genèse du premier parc urbain national du Canada. Ce concept nouveau et accrocheur mettra en valeur et protégera un paysage diversifié au sein de la plus vaste région métropolitaine du Canada. Voici les dernières nouvelles au sujet de ce projet remarquable!



Cèdres enneigés. Photo gracieuseté du parc de la Rouge.

Participation du public : une grande réussite

Dans le cadre d'un programme de participation du public l'été dernier, des membres du personnel de Parcs Canada ont participé à de nombreuses activités de sensibilisation et d'information afin d'exposer le concept du parc urbain national de la Rouge.

Au terme du programme en octobre 2012, Parcs Canada avait reçu des milliers de commentaires de gens vivant à proximité du parc ou non et reflétant de multiples perspectives. Depuis, nous avons lu et analysé ces commentaires et un rapport sommaire à ce sujet est maintenant disponible sur notre site Web public au www.parcscanada.gc.ca/rouge. Ceux et celles d'entre vous qui ont communiqué leurs idées pourront fièrement et pendant longtemps se vanter d'avoir contribué à façonner le premier parc urbain national du Canada. Merci



Le personnel de Parcs Canada s'entretient avec le public.
Gracieuseté : Parcs Canada





Prochaines étapes du processus d'établissement

Les commentaires reçus dans le cadre du programme de participation du public de l'été et de l'automne 2012 contribueront à donner forme au plan de gestion stratégique du parc urbain national de la Rouge. Ce plan dictera l'orientation générale de la gestion du premier parc urbain national du Canada. Fondé sur une approche responsable, globale et collaborative, le plan décrira le mandat de Parcs Canada en matière de protection, d'éducation et d'expérience du visiteur. On prévoit dévoiler ce plan provisoire plus tard en 2013.

En marge de ce processus de planification, nous continuons à travailler en étroite collaboration avec les propriétaires fonciers publics à la rédaction d'une entente de regroupement des terrains compris dans l'aire proposée. En outre, l'Office de protection de la nature de Toronto et de la région (TRCA) assume toujours l'autorité de gestion pour le parc de la Rouge et travaille de près avec l'Agence et les municipalités avoisinantes en même temps que le processus d'établissement se poursuit. Le TRCA tient Parcs Canada au courant de toutes les discussions et décisions concernant le parc actuel et nous consulte régulièrement pour s'assurer que les décisions sont prises dans l'intérêt du parc urbain national de la Rouge.

Notre nouvelle adresse

Nous sommes ravis d'avoir trouvé un endroit temporaire où loger les bureaux de notre équipe : la maison Cornell Campbell, que Parcs Canada a louée de la ville de Toronto. Au cours des derniers mois, l'équipe du parc urbain national de la Rouge s'est donc affairée à aménager ses bureaux au 3620, chemin Kingston, à Scarborough. L'emplacement à proximité du parc lui convient à merveille.

Voici nos coordonnées :
C.P. 11024
105, promenade Guildwood
Scarborough (Ontario) M1E 1N0
Tél. : 416-264-2020
Télec. : 416-264-2167



La maison Cornell Cambell

Le saviez-vous?

La rivière Rouge et le petit ruisseau Rouge constituaient la branche est de la piste du Portage de Toronto qu'empruntaient les Premières Nations et les explorateurs européens

Autres renseignements

Pour en savoir davantage ou pour vous inscrire à la liste d'envoi des prochains bulletins, écrivez-nous à l'adresse suivante : rouge@pc.gc.ca

www.parcscanada.gc.ca/rouge